



décembre 2020

 critères de segmentation  
assurances maladie

Lors de la conclusion d'une assurance continuation individuelle frais médicaux (hospitalisation et/ou soins ambulatoires), AXA Belgium applique des critères de segmentation afin de garantir un équilibre entre la prime que vous payez et le risque que nous couvrons. Ces critères sont le résultat d'études statistiques et ont pour ces assurances un impact sur la tarification.

Le critère suivant est pris en considération pour la tarification :

- L'âge

L'âge de l'assuré, car, sur base des données statistiques, les probabilités de frais médicaux augmentent avec l'âge.